

初めての給食（1年生）



4月10日、1年生にとって初めての給食がありました。最初の準備は6年生が手伝ってくれました。みんなしっかりと食べて大きくなりましょう。

交通指導（全学年）



4月10日、交通指導がありました。城南駐在所のお巡りさんに横断歩道の渡り方を教えていただきました。毎朝、しっかり声を出して渡りましょう。

防犯パトロール隊紹介（全学年）



4月12日、防犯パトロール隊のみなさんとの顔合わせがありました。防犯パトロール隊のみなさんは、毎朝、安全に登校できるように見守りをしてくれます。感謝の気持ちをこめて、「おはようございます」と大きな声であいさつをしましょう。

名刺交換（たんぽぽ、あおぞら、ひまわり）



4月17日、ひまわり学級、あおぞら学級、たんぽぽ学級のみなで名刺交換会をしました。友だちにもしっかりと自己紹介をすることができました。

かるがも班結団式（全学年）



4月18日、かるがも班結団式を行いました。かるがも班は小1から小6の縦割り班です。この日は自己紹介と掃除の役割分担を行いました。

校外学習（2、3年生）



4月16日、18日、22日に2、3年生が学校周辺で校外学習を行いました。iPadを携えているいろいろな発見をしました。防犯パトロール隊の皆さんも安全に学習ができるよう、一緒に歩いてくださいました。

参観日（全学年）



4月19日は参観日でした。今年度初めての参観日、ちょっと緊張した様子です。同じ日にPTA総会、学級懇談会を行いました。保護者の皆さま、お忙しい中、ありがとうございました。

ヘチマ・ヒョウタンの種まき



4月25日、4年生の理科の授業で、ヘチマとヒョウタンの種まきを行いました。夏に向けて立派な実がなるといいですね。成長の様子もしっかり観察しましょう。